

Association Sportive de Tennis de Table de Castelvalérie

Le club de tennis de table de Château la Vallière (ASTTC : Association Sportive de Tennis de Table de Castelvalérie) multiplie les actions pour faire connaître à tous les publics, son club et son activité sportive. Ce club est aussi membre d'un Groupement d'Employeurs qui a pour but de développer le Ping et d'attirer des jeunes ou des moins jeunes à venir taper la balle dans un esprit de convivialité.

Il a organisé deux manifestations :

Le samedi 10 septembre 2016 de 10h à 12h30 dans le hall du Super U de Château La Vallière.

Une vingtaine de personnes jeunes et adultes sont venus s'initier au ping.

En attendant le passage de leurs provisions aux caisses de l'établissement, de nombreuses personnes semblaient émerveillées par la prestation des joueurs de l'ASTTC.

Un grand remerciement aux bénévoles du club, ainsi qu'au propriétaire du Super U pour son accueil.





Le samedi 17 septembre 2016, un tournoi de rentrée avec 35 participants petits et grands.

Vainqueur Tableau Adultes : Dominique MENARD

Vainqueur Tableau Jeunes : Caroline PETIT

Un grand remerciement aux entreprises et aux commerçants de Chateau la Vallière pour leurs nombreux lots.

Dominic Ménard